



体育指導は多胡肇先生



伴奏は幅しげみ先生による
ピアノ生演奏



さすが小学生！
「ラジオ体操の歌」もバッチリ



多胡肇先生のはつらつとした掛け声にあわせ、「いっちょ、にっ、さんっ、しっ」とラジオ体操第1・第2に取り組み、参加者たちはさわやかな汗を流しました。
この日は、台風4号の接近に伴い天候が心配されましたが、早朝は穏やかな空が広がり、無事峰浜野球場で終えることができました。
この度の体操会にあたり、小学生・老人クラブをはじめとする参加者の皆さん、準備や運営にあられた関係者の皆さん、ご協力ありがとうございました。



健康はっぼう21

夏期巡回ラジオ体操・みんなの体操会

～1,800人がさわやかな汗を流しました～

8月12日、峰浜野球場において、株式会社かんぼ生命、NHK、全国ラジオ体操連盟主催の「平成22年度夏期巡回ラジオ体操・みんなの体操会」が開催されました。当日は、町内外から約1,800人が参加して盛大に行われ、全国に生中継されました。



町では、すべての人々が心身ともに健康で、いきいきと暮らせることを願った健康増進計画「健康はっぼう21」を平成21年3月に策定しています。健康づくりの一つの取り組みとして、昨年と今年、小学生が夏休み期間に行っているラジオ体操に地域の方々も参加しています。この度の同体操会は、昨年度の八峰町のラジオ体操への取り組みが評価され招地できた事業で、「健康はっぼう21」の一環として開催されました。
この日は、町内の児童・生徒をはじめ老人クラブや婦人会、また帰省中の方など町内外から約1,800人の方々が参加しました。

午前6時には参加者でいっぱいになった峰浜野球場で開会式を行い、加藤町長が「八峰町民の元気な声を全国に届けましょう。そして、ラジオ体操を家庭、地域の健康づくりの取り組みとして継続していきましょう」と挨拶。来賓の方々から挨拶をいただいたあと、本番前のリハーサルを行いました。
6時30分にラジオの生中継が開始。参加者全員で「ラジオ体操の歌」を歌ったあと、NHKのテレビやラジオでおなじみの幅しげみ先生のピアノ伴奏と体操指導の

